





a Ville a décidé d'équiper ses écoles maternelles et élémentaires de capteurs CO2 de marque Nke-Watteco Vaqa'O4. Installés dans les salles de classe, ces boîtiers ont pour objectif d'alerter les enseignants lorsque la quantité de CO2 dépasse la limite autorisée. Il faut alors aérer la pièce pour faire descendre le niveau. En parallèle, sont installés dans les restaurants scolaires des capteurs CO2 de marque Nexelec Aero qui mesurent

## DES CAPTEURS CO<sub>2</sub> DANS LES ÉCOLES

également le bruit.

À terme, l'ensemble de ces capteurs seront connectés à une plateforme afin de superviser la qualité de l'air des établissements scolaires. Cette opération bénéficie d'un remboursement partiel de l'État. Le gouvernement ayant mis en place un plan de financement pour aider les communes à s'équiper de ces boîtiers dans le cadre de la lutte contre la pandémie de Covid-19.



12 Menton Julin-Août 2022